



Buscan potenciar la agricultura y la ganadería a través de la investigación

Diputación y Usal apuestan por acuerdos para transferir el conocimiento con el fin de mejorar las explotaciones agrarias

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

SALAMANCA. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, y el diputado de Agricultura y Ganadería, Jesús María Ortiz, junto al vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, se reunieron en la mañana de ayer con representantes de asociaciones y organizaciones agrícolas y ganaderas, tanto de Salamanca como de España, para -según palabras de Iglesias- «intentar llegar a acuerdos con la Universidad de Salamanca, que es un factor fundamental en este caso, para conseguir dos cosas que son difíciles de lograr, como son una verdadera transferencia del conocimiento de la Usal al sector primario» y, en un segundo lugar, «propiciar desde los representantes del sector primario, desde los representantes de los agricultores y ganaderos, nuevas líneas de investigación para mejorar sustancialmente las explotaciones agrícolas y ganaderas de la provincia salmantina y del resto de España», como aseguró el presidente de la institución provincial.

Iglesias recordó que el sector agrícola y ganadero es fundamental en la provincia de Salamanca, ya que se trata «de un sector económico fundamental, que mantiene miles de puestos de trabajo, que mantiene una actividad económica con un pulso fuerte en estos momentos y



Iglesias y Corchado se reunieron ayer con representantes de agrupaciones agrarias. :: ALMEIDA

también durante la situación de crisis económica». Por ello, el objetivo propuesto desde la Diputación y la Universidad de Salamanca es que se pueda añadir valor a este sector y hacerlo a través de la investigación.

Iglesias destacó la voluntad de la Usal en este sentido y también de los asistentes a la reunión para empujar en esta dirección.

Por su parte, Juan Manuel Corchado señaló que de la mano de la Diputación de Salamanca tienen la intención de trabajar «más directamente en los problemas que afectan al mundo rural», y en concreto

al sector agrícola y ganadero. Para ello, durante la reunión mantenida ayer con representantes del sector primario «hemos intercambiado información, opinión, hemos visto cuáles son sus problemas; y les hemos comentado cuáles son los grupos de investigación, qué hacemos en la Universidad y cuál es nuestro modelo de transferencia y también cómo podemos ayudarles para conseguir financiación para una futura investigación».

Asimismo, Corchado habló de una futura jornada -que se celebrará el día 27 de este mes- en la que la Usal

presentará «lo que estamos desarrollando en este sector, todos los proyectos que tenemos en marcha, la tecnología que se desarrolla y ellos nos darán a conocer sus necesidades para comenzar a trabajar en pequeños grupos, identificando proyectos concretos, equipos de trabajo para ver la solución a esos problemas con líneas de investigación y búsqueda de financiación».

En este sentido, Corchado manifestó que se involucrará a otras empresas como a las del Parque Científico de la Universidad. Y recordó que la Usal cuenta con laboratorios

Asociaciones y OPAS muestran su interés durante la reunión mantenida

La reunión promovida por la Diputación de Salamanca con la Universidad de Salamanca y con asociaciones agrícolas y ganaderas tuvo ayer una gran respuesta, demostrando así el interés surgido entre los miembros del sector primario.

Así, al encuentro que se celebró en sala de comisiones del Palacio de La Salina acudieron representantes de la Federación Limusín, de la Unión de Criadores de la Raza Charolesa, de la Asociación de Charolés, de la agrupación de Morucha, de la Asociación Blanca de Aquitania de Castilla y León y de la Asociación de Ganaderos 19 de Abril, así como de las organizaciones profesionales agrarias salmantinas (COAG, UPA, Asaja, UCCL).

También asistieron miembros de la Asociación de Criadores de Ganado Vacuno de Raza Berrenda de Castilla y León, de la Asociación de Criadores de Ganado Porcino Ibérico, de la Federación Española de Asociaciones de Ganado Selecto y de la Asociación de Criadores de Raza Ovina Assaf.

e investigadores de primer nivel y «tenemos mucho que aportar», apostilló; por lo que aseguró que «como Universidad haremos un esfuerzo mayor para transferir los ingresos por royalties y por explotación por transferencia para poder seguir investigando».

Ahora, la Usal tiene «líneas de investigación en casi todo, desde genética hasta calidad de la tierra y semillas; laboratorios de análisis químico de todo tipo; equipos con instrumental y material con nuevas dotaciones capaces de trabajar en todo tipo de proyectos», concluyó.